
日付 内容
R5.1.17 陸上競技場が無くなるのは決まりなのか。市⺠意⾒は取り⼊れてもらえるのか。
R5.1.17 大賛成。未来を感じる病院名にしてほしい。
R5.1.18 江刺住⺠だが、今回の案は非常に良い。素晴らしい案。

R5.1.18
地域の友人や家族トータル10人くらい（30代、40代、50代、60代）と話したが、本当に良
い案。これに反対する人はいないのでは。市政懇談会に参加できないため、応援の言葉を伝
えたかった。

R5.1.18 改めて、本当に良い案だと思う。市政懇談会へも参加したい。

R5.1.23
市政懇談会での説明を聞いたが、旧東中グランドの方が公園よりもなんとなく良いと感じ
る。立地適正化計画の区域外なのであれば、有効活用できる国のほかの補助金を探せば良
い。急がず、１年ぐらいかけて議論を進めてほしい。

R5.1.25 病院問題は、もっと時間をかけて、⺠意を吸い上げてから考えても遅くないのではないか。

R5.1.25

江刺の市政懇談会では釜石病院の事例が出て、県立病院と市立病院の連携は難しいというよ
うな意⾒があったが、山形の日本海病院の例など全て失敗しているわけではない。その点は
言っておきたい。加えて、新病院ができることによって、県が奥州市に県立病院が二つもい
らないのではないかという議論になることが不安である。そうならないためにも、病院の場
所や規模等について、しっかり県と連携しながら、考えて欲しい。

2023.1.31

病床数を減らすと病院の間口が狭くなる。人口減少が決まったことではない。救急が胆沢病
院だけでは3.11のような災害時に対応できない。なんでも減らせばいいのではない。救急車
が通るとうるさいので、市⺠のいない場所に建てるべき。今余っているベッドを回復期に
使ったらいいのでは。胆沢病院と江刺病院は合併しないのか。

2023.2.10

①スマートインターチェンジを作ったのに周辺が開発されず、市として活用するのが⾒えな
い。農業も大事だが、田んぼを工業団地にするなど開発して若い人を呼び込むべき。
②病院建設は、公園をつぶすのではなく、空いている県の土地を利用したほうがよい。（桜
屋敷の養蚕の桑畑の跡、農業高校の方、胆病の東側など。インターに近い方がよい。）胆病
と連携するには胆病と近くてよい。
③若い人の意⾒を聞いてほしい。地域の懇談会では高齢者の参加が多く、声の大きい人の意
⾒が市⺠の意⾒のようになってしまう。

2023.2.27

①病院には医師が必要なので、医師の声を大事にしてほしい。市⺠の健康のためには医師の
健康が大事。そのためにも水病とまご病は統合すべき。
②財政⾒通しが本当にこのとおりに行くのか。病院の収支も根拠に乏しい。子どもだけでな
く孫の世代まで負担が及ぶのではないか。市⺠にもっと説明が必要である。
③水沢公園への建設は反対。公園の利用者と感染症患者が交わるのはよくない。また、朝夕
渋滞にもなる場所である。
④公共交通を十分に整備すれば、5つ病院を残す必要はないのでは。矛盾を感じる。

新病院建設に対する市⺠からの声（電話受付）


